



Mit der Kutsche durch die Flur

Im Rahmen des Sommerferienprogramms der Gemeinde Gottenheim hatte der Verein Reitsportfreunde Gottenheim am 4. August wieder zu einer Kutschfahrt rund um Gottenheim eingeladen. 15 Kinder im Alter zwischen 6 und 14 Jahren standen um 10 Uhr beim Jugendhaus bereit, um auf drei Kutschen mit vier Pferden Platz zu nehmen. Trotz Sorgenblick zum sich verdunkelnden Himmel wurde gegen 10.15 Uhr die Fahrt aufgenommen um das Rastziel Grillplatz Buchheim über Wald und Wiesenwege anzusteuern. Ein aufkommendes Gewitter mit Regenschauer zwang unterwegs zu einer Kursänderung so das kurzerhand als Pausenziel Neuershausen noch einigermaßen trocken angefahren werden konnte. Auf der Rückfahrt entlang der B31 auf Wirtschaftswegen nach Gottenheim war strahlender Sonnenschein. Hier wurden die Kinder von ihren Eltern wieder in Empfang genommen. RK/Fotos: privat